



RINGKASAN

FACHRELL ARDHIA, Perlakuan Akuntansi atas Utang Usaha Pada PT. Prima Dwimitra. *Accounting Treatment for Account Payable in PT. Prima Dwimitra*. Dibimbing oleh DARNA.

Indonesia, memiliki pantai yang sangat panjang dan sangat memungkinkan untuk dikembangkan menjadi kawasan ekonomi yang akan sangat membantu di dalam pembungunan negara. Budidaya udang merupakan kegiatan ekonomi yang sudah sangat dikenal oleh masyarakat dan sudah lama menjadi sumber Devisa bagi negara. Bertitik tolak dari hal tersebut, maka saat ini Budidaya udang akan terus negara dari ekspor udang. Pembangunan tambak-tambak udang terus dikembangkan dan hal tersebut juga mendorong usaha konstruksi di bidang pembangunan tambak-tambak udang. Hal tersebut mendorong PT. Prima Dwimitra untuk berperan sebagai perusahaan jasa konstruksdi khususnya pembangunan tambak udang.

Sejalan dengan banyaknya proyek-proyek tambak udang yang harus dibangun dan dibiayai oleh PT. Prima Dwimitra selaku kontraktor pelaksana, maka PT. Prima Dwimitra mwbutuhkan modal kerja yang tidak sedikit untuk memperlancar pembangunan proyek yang sedang dikerjakan.

Kebutuhan modal kerja yang besar dan tidak bisa dipenuhi dari modal sendiri mengakibatkan perusahaan PT. PDM tidak dapat melakukan pembelian secara tunai untuk memenuhi material kebutuhan proyek konstruksi tambak udang yang akan dibangun. Utuk itu perusahaan melakukan pembalian tidak secara tunai atau kredit dengan jangkan waktu yang pendek kurang dari 1 (satu) tahun. Pembelian material secara kredit yang mengakibatkan adanya Utang Dagang atau Utang Usaha

Tujuan dari pembuatan tugas akhir ini adalah menjelaskan kebijakan akuntansi atas utang usaha pada PT PRIMA DWIMITRA, menjelaskan pengakuan dan pengukuran atas utang usaha pada, menjelaskan pencatatan atas utang usaha pada, menjelaskan penyajian atas utang usaha pada, mengevaluasi kesesuaian penerapan akuntansi atas utang usaha dengan PSAK. Lokasi praktik kerja lapangan dilaksanakan di kantor PT PRIMA DWIMITRA pada 20 januari hingga 20 maret 2020. Metode pengumpulan data yang digunakan adalah studi kepustakaan, observasi, dan wawancara. Tinjauan pustaka yang digunakan adalah menjelaskan tentang kebijakan utang usaha, perlakuan akuntansi perihal; pengakuan, pengukuran, pencatatan, dan penyajian utang usaha.

Kata Kunci : Kebutuhan Modal Kerja, Utang Usaha, Pencatatan dan Penyajian.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

© Hak cipta milik IPB (Institut Pertanian Bogor)

Bogor Agricultural University

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk keperluan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang mengumunkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.